

ふるさと探訪

最終回 ぽっぽ橋



昨年10月に開通した「ぽっぽ橋」は、JR伊予西条駅の南北を結ぶ自由通路です。

自転車の方でもこの橋を利用できるようにエレベーターを設置していますが、当初予定していたメーカーが東日本大震災で製造不能となったこ

とから、急ぎよ別の企業のものに変更して対応しました。

また、橋げたの厚さを薄くするため、駅のホームに橋脚を設けていますが、その工事は電車の運行に支障をきたさないよう、午前2時から4時までの深夜に行われました。

来年3月の完成に向けロータリーや駐車場・駐輪場などを整備中の駅南広場には、西条市民公園で保存している蒸気機関車「C57・春雷号」などを展示予定の「(仮称)四国鉄道文化南館」も建設して、「鉄道歴史パーク in SAIJO」と一体となった、鉄道文化と観光の発信拠点にし



写真①「ぽっぽ橋」の階段は、実は南側が5段多いって知ってましたか？



写真②エレベーターは、両側にドアがあります



駅南広場は、交通の結節点やにぎわいのスペースとして、整備することとしています。

たいと考えています。さらに、この広場と国道11号をつなぐ道路も現在整備中です。

なお、JR壬生川駅でも、駅の東西を結ぶ自由通路の建設を予定しており、来春の完成をめざしているところです。

